

Fecha	Sección	Página
24.02.2009	Estados	16

La delegación debe cumplir con la ley, responde Ebrard

tinuará suspendida la construcción del deprimido vehicular en el cruce de Ferrocarril de Cuernavaca y Ejército Nacional en Miguel Hidalgo, hasta que las autoridades delegacionales presenten los permisos correspondientes para realizar la obra.

En breve entrevista, Ebrard Casaubón advirtió que Protección Civil realizará más supervisiones en el lugar, para asegurarse que no haya un riesgo mayor para los vecinos de la zona, al tiempo que reiteró que los trabajos no reiniciarán "hasta que la obra sea segura".

"Lo que está haciendo Protección Civil es su obligación, y es ver que si no tienen permisos ni tiene las evaluaciones de Pemex v Luz y Fuerza del Centro no es una obra segura. Las paraestatales deben conocer el proyecto a fondo y descartar riesgos, eso es todo", expresó sobre la suspensión impuesta por su gobierno a una obra impulsada por la delegadá panista, Gabriela Cuevas.

En ese tenor, el secretario de Pro-

El jefe de Gobierno del DF, Mar-tección Civil del DF, Elías Moreno Brizuela señaló que de acuerdo con el artículo 96 de la Lev de Protección Civil, la suspensión de obras en cualquier delegación es facultad de la dependencia a su cargo, cuando exista un "inminente riesgo" por falta de estudios previos.

Moreno denunció que desde hace 45 días, el GDF envió un oficio donde le requería a la delegación Miguel Hidalgo información desglosada en 14 puntos, sobre cómo se llevaría a cabo la obra sin afectar dos ductos de Pemex de 12 pulgadas que pasan por la zona y que van de Azcapotzalco a Barranca del Muerto, así como de las instalaciones de Luz que tienen más de 23 mil kilovolts.

Asimismo, solicitaron a Cuevas Barrón que explicara qué haría para no dañar tuberías de agua, de gas, cableado telefónico y de fibra óptica que se encontraron en el lugar.

'Queremos saber qué planean hacer con esas instalaciones de alto riesgo, cómo tienen pensado desviarlas, y que nos muestren

los permisos. No se trata de politizar el tema, más bien yo llamaría a la mesura y a la responsabilidad por parte de las autoridades delegacionales, para que atiendan nuestro llamado y sostengamos una reunión", agregó el titular de Protección Civil de la ciudad.

Por su parte, la secretaria de Medio Ambiente local, Martha Delgado aseguró que la obra pre-

senta "serias deficiencias" que ponen en riesgo la vida y el patrimonio de las personas.

"Es importante mencionar que el proyecto tiene serias deficiencias. La delegación tiene que cumplir con la ley, y no por esas acusaciones políticas el gobierno de la ciudad va a permitir que la delegación no cumpla con la legislación y se ponga en riesgo la vida y el patrimonio de la comunidad. No hemos, en ningún momento intentado la politización, y en realidad es un proyecto que no ha tenido el cuidado y la atención suficiente para poder presentar todos los estudios", manifestó. (Nayeli Gómez C.)



Página 1 de \$ 18727.80 Tam: 196 cm2 GCMENDOZA